

Rapport moral

Nombre de licenciés 124 (contre 73) dont 52 seniors (mais certains n'ont joué aucun match), 17 féminines, 34 EdF, 17 dirigeants (4 JD) et quelques bénévoles sans licence.

Les blessés et les intermittents. Ceux qui ont fini leur saison tôt (partis, lassés ou blessés) ce qui nous a obligé à revoir nos ambitions à la baisse. La première a connu une période de doute en hiver mais avec le printemps, les joueurs ont retrouvé leur cohésion pour assurer une 6^{ème} place méritoire et nous offrir un sacré match pour leur dernière sortie. La réserve est toujours tributaire des aléas, des envies et des humeurs. On le regrette une fois de plus et tout particulièrement ceux qui se décarcassent pour la faire avancer.

Eq	clas	G	N	P	BP	BC	
1 ^{ère}	6	7	5	10	31 (8)	43 (8)	
Res	7	6	3	9	31 (6)	39 (6)	

Les féminines ont aussi eu une saison avec des hauts et des bas dans l'effectif mais ont assuré. Une sacrée progression tout au long de cette première année même si le premier succès n'a pas été acquis. Si le noyau dur est renforcé comme cela semble possible par quelques nouvelles têtes, on peut être optimiste pour la suite. Le plus dur est toujours de « survivre » à la première saison. Ecole de foot. 23 U 6 7 8 (9F) 1 U9, 1 U11, 4 U13 et 4 U15 des fidèles ! Pas vraiment une entente mais à torts partagés. Coup de chapeau à Marcou et Séverine qui ont assuré un rôle souvent ingrat.

Départ de l'entraîneur, pas facile de gérer un groupe avec des caractères. Apprendre à maîtriser ses pulsions et ses paroles, à penser au groupe avant de penser à soi... la roue tourne. Un commentaire (mais pas un jugement) à l'égard des garçons mais aussi des filles. Je les remercie et d'autres le feront également.

Participation aux manifestations, même si on regrette toujours ceux qui sont consommateurs et ne montrent guère d'intérêt pour la vie du club hors le terrain, on préférera souligner tous ceux qui s'investissent et ils ont été plus nombreux cette saison. Présence très faible des parents de l'école de foot (hors dirigeants et licenciés).

Un regret : le public très clairsemé à domicile. Pourquoi ?

Encore des incertitudes sur l'éclairage du terrain ou l'étanchéité du siège : nous savons que la mairie fait son possible mais les procédures sont longues...

Satisfaction au niveau de l'école de foot avec des éducateurs et des enfants très motivés. On aura 2 catégories la saison prochaine.

Des sous, des sous, des sous, des soutiens avec la mairie, la ComCom et le CG pour les jeunes. Comme chaque année, on recherche de nouveaux joueurs, dirigeants, bénévoles... Merci à tous ceux qui ont assuré cette année. Je mettrai particulièrement en exergue Batoune, l'homme à tout (à trop) faire, Jean-Phi et Chichon qui ont toujours répondu présents, je n'oublie pas les cuistots, les responsables du siège et de la buvette (sacré boulot !) et tous les autres bénévoles du club (dont celui qui trace le terrain).

Certains joueurs partiront pour tout un tas de raisons (mais sans doute d'autres arriveront), on nous dit que plusieurs pensent arrêter, mais est-ce bien raisonnable ?

A noter : Teddy qui est devenu arbitre et Philippe Jean qui suit la formation de délégué pour ajouter une compétence de plus à son arc (arbitre, éducateur fédéral). Et la promotion de Pedro comme arbitre de Ligue (major de sa promo !)